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11من المجلد  01العددافتتاحية   

 

أن تضع بين    -الجزائر    –يسر هيئة تحرير »مجلة المنظومة الرياضية « بجامعة زيان عاشور بالجلفة  

 وعشرين .  أربعةمن المجلد التاسع، من شهر مارس سنة ألفين و الثاني أيدي قرائها العدد 

ناحية الموضوعات ومن ناحية الجهات الناشرة  منوعة من  بحثا    سبعة وخمسون وقد تضمن هذا العدد  

 ومن ناحية لغات النشر،

العدد   بالانجليزية  ضم  مقالا  بالعربية  ،و    أربعون  مقالا  عشر  وكان   سبعة  متنوعة  المواضيع  ،وكانت 

النصيب الاكبر للبحوث المتعلقة بالجانب التدريبي ،ثم يليها البحوث المتعلقة بالجانب التربوي .مع العلم  

 أنه توجد مقالات هي قيد التحكيم ،سوف تنشر في العدد القادم . 

إلى أن تبقى مجلة    في السعي  الرياضية  تحرص على استمرار سياستها  إن هيئة تحرير مجلة المنظومة 

المحلي والإقليمي، وأن تصبح مصنفة ضمن أشهر   المستوى  العالمية. وللتعرف على رائدة على  القواعد 

 المزيد من قواعد النشر وتعليمات للمؤلفين من خلال الموقع الالكتروني: 

ttps://www.asjp.cerist.dz/en/PresentationRevue/372 

الرياضية  من يتفاعلوا معها من خلال موقعها على شبكة   وتود هيئة تحرير مجلة المنظومة  قرائها أن 

الإنترنت وبريدها الإلكتروني بإبداء ملاحظاتهم وتقديم مقترحاتهم التي يرون أنها يمكن لها مردود جيد على 

 تطوير المجلة والارتقاء بها.

 

 

 رئيس التحرير 

 

 



 

ditorial of Volume’ 11 n’ 01 

 

The editorial board of the "Sports System Journal" of the University of Zian 

Ashour, Algiers, is pleased to place in the hands of its readers No. 01 of volume 

11 of March 2024. 

This number included 57 various research on topics, publishers and publishing 

languages. 

The issue included 40 articles in English and 17 in Arabic. The topics were 

varied and the largest share of research on the training aspect, followed by 

research on the educational aspect. Knowing that there are articles under 

arbitration, it will be published in the next issue. 

The editorial board of the Sports System magazine would like its readers to 

interact with it through its website and e-mail by providing feedback and 

suggestions that they consider can have a good impact on the magazine's 

development and upgrading. 

https://www.asjp.cerist.dz/en/PresentationRevue/372 

The editorial staff of Sportive System Journal invites all readers to interact with 

the journal via the website and the e-mail. Your remarks, critics, suggestions are 

all welcome to develop this scientific work.  

Editor 
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